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▲会長挨拶 ▲濵田ガバナー補佐 ▲誕生日祝 

 

 

  

    ▲結婚記念日祝        ▲出席表彰  ▲クラブ協議会 

  司会の木下幹事 

                                                 

                                                

会長  芝本 忠雄 

 

皆さん、こんにちは！  

先週梅雨入れ後、週末には新幹線等交通網が遮断されるような豪雨が襲い掛かりまし

た。防災には十分な備えをして、みなさんくれぐれも気を付け戴きたいと思います。 

先週の例会後、夕刻からロータリー情報委員会主催で、「ロータリーを語る会」が食事

を交えて行われました。総勢２１名と過去にない多くのメンバーの参加を得まして、非常に

有意義な時間になりました。ご参加戴きました皆様ありがとうございました。 

昨年７月スタートしました本年度のロータリー活動ですが、いよいよ最終月を迎え、残

すところ本日を加え、あと３回の例会となりました。今月の例会ですが、本日は、年度の活

動のまとめとして、本年度の活動を委員会ごとに発表戴くクラブ協議会です。次週は、先

週に引き続き、新入会員自己紹介、そして２０日例会が、いよいよ本年度の最終例会とな

っておりますので、よろしくお願い申し上げます。 

また本日は、ゲストとしてＲＩ第２６８０地区東播第二グループのガバナー補佐で高砂青

松ＲＣの濵田さんにお越し戴いております。随行者として同じく高砂青松ＲＣの都倉さんも

同行されております。この後ご挨拶戴きますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

本日のクラブ協議会の初めに、まず私の方から年度を振り返りたいと思います。 

本年度のスタートに当たり、３年前の枝川会長の終盤より、城会長、藤本会長と続きました

  

 

 

 会長の時間 



コロナ禍も、ようやくひと段落しそうな雰囲気でしたので、コロナ禍以前の例会場のテーブ

ル形式に戻すことから始めました、いろいろとご意見戴きましたが、結果スクール形式と違

って会員交流が少しは戻ってきたような雰囲気を感じました。会場監督委員会の皆さま、

毎回毎回例会時の設営ありがとうございました。 

本年度、運営方針として次の５つを上げさせて戴きました。それぞれに報告させて戴き

ます。 

① 会員交流の機会を増やし、親睦を深め、会員のネットワークを広げる。 

  →７月年度初７０名、８名退会、１１名入会、６月末最終７３名 実質３名増強 

② DEIの理念の浸透を図り、ロータリー活動の輪を広げ、地域社会との連携を推進する。 

  →例会でＤＥＩの話をさせて戴きましたが、まだまだ浸透したとは言い難いと思います。

各企業におかれましても、現代社会では避けて通れない課題ですので、ご理解戴

きますようお願いします。 

② 来年度、創立７０周年を迎えるにあたり、その準備と加古川らしいクラブビジョン策定

のための協議する場を設ける。 

→７０周年準備委員会を設立、７０周年実行委員会の組織、式典日程を決定 

③ ＲＩ規定改定に伴い、クラブ細則の改定を検討する。 

 →ＲＩ規定改訂を受け、クラブ細則を２月に改定しました。 

④ My Rotary登録１００％ 

 →登録を促す案内を実施、７月年度初 ５４.１７％ 現在４１名の会員が登録、 

現在５７.７５％となりましたが、目標にはまだまだ達成できていません。 

特に本年入会された方々、是非登録をお願いします。 

 

以上の結果になりました。その他次週の報告とさせて戴きますが、次週が本会場での最

終例会となりますので、よろしくお願い申し上げます。 

 

以上で会長の時間を終わらせて戴きます。 

本日もよろしくお願い申し上げます。 

 

                                                

１） ロータリーレート変更のお知らせ 

６月１日より１ドル１４０円（現行１３６円） 

２） ☆他クラブニュース    

例会変更のお知らせ 

高砂ＲＣ        ◇７月２１日（金）→休会[定款第７条第１節(ｄ)] 

３） はぐるまの家の後援会費について。各会員のところに後援会費のご案内の文書が

届くと思います。後援会費は次年度第１期会費で請求させて頂き、クラブで一括で

納入します。 

４） 本日例会終了後､B1特別室に於いて６月度の理事会を開催します。 

 

 

 幹事報告 



 

《審議事項》 

１） 

 

２） 

 

３） 

 

 

１００万ドル食事差額ロータリー財団寄付に関する件 

  例年通り２０万円寄付する事で承認。（１０００ドルをポリオへ、残りを財団へ） 

例会場花代に関する件 

  オーミケンシ（株）様へ５万円御礼することで承認。 

その他 

・最終例会の支払いについて 

 ６月中に支払いをすることで承認。 

《報告事項》 

・彰化南ＲＣ４０周年記念式典訪問収支決算に関する件 

    団体保険の見直しについて追記する。  

   

                       

省            略 ☺ 多額のニコニコを頂いております。 

 省 略 ☺ ＲＩ２６８０地区東播第２グループ濵田ガバナー補佐、都倉随行
員をお迎えした喜び。 

 省 略 ☺ 先週の「ロータリーを語る会」に多くのご参加ありがとうございまし
た。 

 省 略 ☺ 沢山の写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ ＲＩ２６８０地区東播第２グループ濵田ガバナー補佐、都倉随行
員、ようこそ加古川へ 

 省 略 ☺ 濵田ガバナー補佐、都倉随行員ようこそいらっしゃいました。 

１年間お疲れ様でした。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございました。 

 省 略 ☺ キレイな花ありがとうございました。 

 省 略 ☺ 釜谷さん昨日も有難うございます。衣笠さん、久後ちゃん３次会
までおつかれさまでした。 

 省 略 ☺ たくさんの写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 台湾の写真たくさんありがとうございました！ 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 「ロータリーを語る会」に参加させていただきありがとうございまし
た！！ 

 省 略 ☺ 写真いただきました。ありがとうございました。 

 省 略 ☺ 写真有難うございます。 

 省 略 ☺ テーブルの花いただきます。 

以上１８件 \30,000- 

  また、６月のお祝いを受けられた方々より \48,000- 

  \78,000- 

  本年度累計\2,106,000- 

 定例理事会 

ニコニコ 



 

☆ 今 週 会員数 71名 出席 40名 出席免除 14名 欠席 17名   

☆ 欠 席 者 省略 

 

☆ 前 々 週 会員数 71名 出席 57名 出席免除 11名 欠席 3名   

☆ ゲ ス ト 東播第２グループガバナー補佐 濵田 喜重氏 

随行者 都倉 隆宏氏（高砂青松ＲＣ） 

                             

 

  例会場当番 

 ６月１３日(火) 瀧川､長谷川吉 

 ６月２０日(火) 桑田圭､長谷川昌 

 

 

 

    
  ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ７月プログラム ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日６月６日(火) ６月１３日(火) ６月２０日(火) ６月２７日(火) 

クラブ協議会 

一年間の反省 

新会員自己紹介 

植田･ 

下山・原田担当 

例会変更（時間・場所変更）

最終例会 

午後６時半～ 

於；加古川プラザホテル２階 

例会取りやめ 

[定款第 7条 

第 1節(ｄ)] 

月 日 行 事 備 考 

７月 ４日(火) 新年度初例会 

クラブ協議会（公式訪問前） 

 

７月１１日(火) クラブ協議会  

７月１８日(火) ガバナー公式訪問  

７月２５日(火) 例会変更（日時・場所変更） 

納涼例会 

７月２０日（木）午後６時半～ 

於；加古川プラザホテル 

5/15 第２回５クラブ会長・幹事懇談会 芝本、木下出席 

5/18彰化南 RC創立４０周年記念式典参加 芝本、釜谷､木下、吉田､森田､保地､橋 

髙田､大辻󠄀､安井､穴田､松井､髙見 

5/24 2023-24年度５クラブ会長幹事懇談会 釜谷、𠮷田出席 

5/30 ロータリーを語る会 芝本、木下 

山口､湖中､水川（ロータリー情報） 

前川容､森田､城､藤本光（会員選考） 

浅井､江畑､古庄､原田､稲益､金田､衣笠､水河､中田､下山 

鈴木､山本正（入会２年未満） 

6/5 新入会員（中村・橋本直会員）オリエンテーション 芝本､木下､山口､竹位 

 出席委員会 

 親睦活動委員会 

 プログラム委員会 

行事の報告 

（ロータリー情報） 


